



Ostergarten im Korps Schaffhausen



Heilsarmee Schaffhausen
Weil Jesus auferstanden ist und lebt!

schaffhausen.heilsarmee.ch

© Heilsarmee Schaffhausen / Lizenzfrei

Mittwoch, 6. April bis Sonntag, 17. April 2022

Nachdem wir in den Jahren 2020/21 pandemiebedingt keinen Ostergarten durchführen konnten, starten wir nun hoffnungsvoll wieder mit den Vorbereitungen. Wenn nichts dazwischen kommt, findet der nächste Ostergarten vom Mittwoch, 6. April bis Sonntag, 17. April 2022 statt.

Es würde uns freuen, Sie als Korps, Hauskreis, Teens- oder Jugendgruppe etc. oder auch Einzelpersonen auf eine Führung mitzunehmen, damit auch Sie die Ereignisse um Jesu Tod und Auferstehung mit allen Sinnen miterleben können.

Die Führungen starten jeweils zur vollen Stunde. Man kann sich als Gruppe oder Einzelperson anmelden. Bitte beachten Sie, dass eine Teilnahme nur mit Covid-Zertifikat möglich sein wird (für Personen ab 16 Jahren).

Den aktuelle Belegungsplan mit den Führungen, die noch gebucht werden können, finden Sie auf unserer [Homepage](#). Bis heute wurden bereits 42 Führungen gebucht, aber es hat noch zahlreiche weitere Möglichkeiten – "dä Gschnäller isch de Gschwinder ...".

Weitere Infos können dem Flyer (siehe blauer Button) entnommen oder telefonisch erfragt werden: 052 625 17 95.

Wir freuen uns über jede Buchung!

Autor

Sammy Walzer, Heilsarmee Schaffhausen

Publiziert am

7.2.2022